Kraillinger Senioreninitiative Rückblick Mai 2024

Der nächste Programmpunkt war schon am 17.2.24. Sechs Mal durfte mit und ohne Stuhl der Körper wieder von der Frühjahrsmüdigkeit befreit werden. Wegen der großen Nachfrage



wurde noch eine 2. Stunde angeboten. Von einem Mitglied (Name geheim!) wurde ein professionelles Hinweisschild aus Holz gefertigt! Einfach super!



Am Donnerstag, den 18.4.24 stand die Kurzwanderung unter dem Motto "Natur und Technik" mit Jutta Beyerl auf dem Programm mit Mittagseinkehr und anschließender Firmenbesichtigung. Das Wetter war eine Herausforderung bei 3 Grad und Regen/Schnee. Aber 20 Teilnehmer ließen sich davon nicht abschrecken und wanderten ab dem Kraillinger Rathaus zur KIM.

-Seite 2 zu Rückblick Mai 2024-

Die restlichen neun Teilnehmer kamen mit dem Auto. Nachdem Schottenmüller`s Bistro kurzfristig aus gesundheitlichen Gründen geschlossen hatte, konnten wir beim "Kappelmaier" die Mittagspause bei Würstl und





Obazdn im schönen neu erbauten Holzhaus genießen. Zum Abschluss gab es noch Kuchen. Gestärkt ging es weiter zur Firmenbesichtigung KL-Technik am Konrad-Zuse-Bogen. Aufgeteilt in drei Gruppen wurden wir durch alle Abteilungen bei laufendem Betrieb geführt, von der Forschungsabteilung über Formen- und Werkzeugbau, Spritzguss und 3-D-Druck. Zum Schluss bekamen

Alle noch einen kunstvollen Becher





Am Mittwoch, den 24.4.24 lud Hannelore Louis-Schmitz in Kooperation mit dem Caritas-Altenheim zum Swing- und Jazznachmittag in den großen Speisesaal ein. Von Werner Gebhard (Klavier) und Karlheinz Riepl (Posaune, Gesang) wurde ein unterhaltsamer kurzweiliger Nachmittag geboten. Die beiden Künstler harmonisierten perfekt

zusammen, obwohl sie erst zum 2. Mal in dieser Besetzung spielten. Bekannte Lieder, wie "Yes, Sir, that's my Baby, Summertime, Icecream" luden zum Mitklatschen ein.

32 Mitglieder trafen sich am Freitag, 3.5.24 zur Stadtbesichtigung in Fürstenfeldbruck unter der Organisation von Christa Wolski ein. Mit der Stadtführerin Elisabeth Summer ging es von der St. Leonhardskirche an der Amperbrücke los, weiter über den Stadtpark zum Zisterzienser Kloster. Nach der Besichtigung der



-Seite 3 zum Rückblick Mai 2024-

Zur Tagesbusfahrt zum Kloster Scheyern am Dienstag, den 14.5.24 lud Hannelore Louis-Schmitz ein. Die Anmeldungen erfolgten über Gudrun Lechner. Der Bus war mit 48 Teilnehmern gut besetzt. Ein Mönch informierte ausführlich über die 900-jährige Geschichte



des Klosters, dann ging es weiter zur Brauereiführung. Aufgeteilt in zwei Gruppen wurden wir in die Kunst des Brauens eingeführt und mussten dabei viele Stufen erklimmen. Das Bier konnte bei

der Mittagsrast in der Klosterschänke verköstigt werden. Gestärkt ging es weiter nach Pfaffenhofen zum Café Hipp, in dem sich

das Wachsziehermuseum befindet. Durch den Seniorchef Hans Hipp wurde uns humorvoll und unterhaltsam die 400-jährige Geschichte der Lebkuchenzelterei und Wachszieherei Hipp näher gebracht mit vielen Anekdoten und Bildern der Vorfahren. Zum Abschluss durfte natürlich der



Rückblick erstellt von Jutta Beyerl 29. Mai 2024

www.kraillinger-senioreninitiative.de